
子どもがふざけることも受け入れてくださる姿が印象的でした。私は怒ってばかりだったので見ならわないとと思いました！先生の言葉や明るさに私もこち
らに来るとすごくはげまされ元気が出ました。

内容には満足しているが、混んでいる為、なかなか予約がとりづらい。相談に来る子どもの人数が増えていると思うので、職員の人数を増やしてもらえたらと
思う。

最後まで親切に支援していただきありがとうございました。子供も通うのを楽しみにしてストレスなく通えたと思います。中々予約がとりにくいのでもう少し
取れやすいといいなとは思いました。

いつもありがとうございます。吃音が気になり始めた２才から通いはじめて、もう４年・・・最初は行きたがらなかったけど今では、●●先生が大好きで毎回楽
しみにしています。いつから言葉の方のとりくみはなくなり、体のつかい方とかだけになりましたが、吃音もなくなってました。３ヶ月に１回というのが少なく感
じました。１年生以降も気になるコトがあった際はどこに相談したらいいのでしょうか。息子のいい所をみつけ、のばしてくれて、教えてくれてありがとうござ
います。

大変お世話になりました。○○先生のおかげで本当に助かりました。もう来れないの残念です・・・　本当にありがとうございました。頑張ります・・

息子がいつも○○先生とトレーニングをすることを楽しみにしていました。おかげ様で体幹がきたえられ、聞く力もついてくることができました。おせわになり
ました。息子の特性を毎回経過観察していただき、保育園とも連携しながら、ご指導・ご助言をいただいたことをありがたく思っております。本当にありがとう
ございました。

初めは子供もとまどっていたが子供のペースに合わせて進めてくれるので楽しくかよえました。

２さい半頃から今までずっと通わせていただきました。幼稚園の入園の時などはたくさん悩むことがありましたが、お電話などで相談にのっていただき本当
に助かりました。ありがとうございました。子どもも親の私も通うのが楽しみでした。お世話になりました！！

３年間、温かく見守ってくださり本当にありがとうございました。本人もとっても楽しみに通っていました！！！通い始めた時とは、別人のように成長しまし
た。本当にありがとうございました！！！

感想など、自由にどうぞ。

先生の明るさに親の私もすごくはげまされました。子どもも毎回行くのも楽しみにしていました。関わり方のアドバイスをいただいたり親の大変さも分かって
くださったりも嬉しかったです。これでこちらの支援センターを卒業するのはさみしさと不安がありますが小学校でも親子ともどもがんばります！１年間あり
がとうございました！

短い間でしたがありがとうございました。３ヶ月１回の通所を子どもは、とても楽しみにしていて、運動の病院と呼んでいました。「今日は何で遊べるかな？」と
楽しみにしていました。親にとっては、相談でき、一緒に出来たことへ喜び共有できる場所でした。今後、相談ができないことはとても不安です。成長を一緒に
喜べ、不安を伝えられる方はかぎられています。本音は今後もみて欲しいです。本当にありがとうございました。

緊張して小さな声と固まる体をうまくほぐしていただき、本人は自宅以上にリラックスすることができました。細いな悩みまで聞いていただいて、私自身も助
けていただきました。ありがとうございました。

○○日は支援センターだよと伝えると、うれしそうにしていて、楽しく行けているのが良かったです。対応の仕方などわかりやすく、とても良かったです。


